

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article867.html>

# La necrópolis del bronce del área logística de Córdoba: resultados preliminares

- ARQUEOLOGÍA

Date de mise en ligne : Martes 27 de febrero de 2024

---

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

---



Con este trabajo pretendemos sacar a la luz los resultados obtenidos de la intervención arqueológica llevada a cabo en el Área Logística de Córdoba durante el año 2021, correspondientes a su fase protohistórica. A manera de anticipo podemos destacar la novedad que ha supuesto la presencia en esta zona de una necrópolis datada, con el método de Carbono 14, en la Edad del Bronce. Este horizonte cultural ya fue registrado en Córdoba (MURILLO, 1992) durante la intervención llevada a cabo en las inmediaciones del Teatro de la Axerquía. El hecho de encontrarse ambos yacimientos en la misma ciudad, pero a una distancia considerable, conlleva a plantearnos un estudio macroespacial del hábitat de estos pobladores, poniendo el acento en el tipo de vínculos que los relacionan. Las líneas de investigación para este trabajo han sido tres y se han basado en el análisis antropológico de los restos óseos, en la datación por carbono 14 y en el estudio tipológico de los enterramientos y sus correspondientes ajuares.